
	 	 	

Verein Quartier3012 
Beaulieurain 17  info@quartier3012.ch 
3012 Bern  www.quartier3012.ch 

Protokoll	zur	Mitgliederversammlung	2023	
	 	
Freitag,	26.	Mai	2023	

Wo:	 	 Barbara-Lischettiplatz	an	der	Mittelstrasse		
Wann:			 17:30	–	18:30	
	
Teilnehmende	
Mathias	Nagel,	VS	Co-Präsidium	
Orrin	Agoues,	VS	Co-Präsidium	
François	Donini,	VS	Kassier	
Andrea	Rüegg,	VS	
Anita	Geret,	VS	
Raymonde	Casetti,	VS	
Luzia	Helfer,	Neubrückstrassenfest	
Jutta	Strasser,	
Ruth	Häberli,	
Hermann	Häberli	
Anna-Barbara	Santschi,	Revisorin	
	
Abwesend	entschuldigt	
Regula	Hauser,	Revisorin	
	
Trakanden	
	

1) Annahme	vom	Protokoll	der	MV	2022	
Das	Protokoll	wird	einstimmig	angenommen.	
	

2) Annahme	vom	Jahresbericht	2022	
Der	Jahresbericht	vom	Jahr	2022	wird	auf	Wunsch	nicht	verlesen	und	einstimmig	
angenommen.	
	

3) Jahresrechnungen	2022	
François	Donini	stellt	die	Ausgaben	und	Einnahmen	vom	Jahr	2022	vor.	Das	aktuelle	
Vereinsguthaben	beträgt	17761.14	Fr.	Der	Revisor:innen-Bericht	wird	verlesen	und	die	
Jahresrechnung	wird	einstimmig	angenommen.	
	

4) Budget	2024	
François	Donini	stellt	die	Ausgaben	für	den	administrativen	Aufwand	und	auf	gesplittet	
nach	Aktivitäten	vor.	Das	Budget	ist	ausgeglichen	und	wird	einstimmig	angenommen.	
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5) Wahl	Präsidium,	Vize-Präsidium	und	Vorstand	
Mathias	Nagel	stellt	sich	zur	Wahl	des	Präsidenten	und	wird	einstimmig	gewählt.	
Orrin	Agoues	stellt	sich	zur	Wahl	des	Vize-Präsidenten	und	wird	einstimmig	gewählt.	
Es	gibt	keine	Kandidaturen	und	Rücktritte	für	den	Vorstand,	der	Vorstand	bleibt	
unverändert.	
	

6) Wahl	der	Rechnungsrevisor:innen	
Anna-Barbara	Santschi	und	Regula	Hauser	stellen	sich	zur	Wiederwahl	und	werden	
einstimmig	im	Amt	bestätigt.		
	

7) Jahresprogramm	
Luzia	Helfer	stellt	den	Verein	Neubrückstrassenfest	vor	und	das	Konzept	vom	diesjährigen	
Neubrückstrassenfests	mit	einer	Tavolata.	Die	nächste	Vorstandssitzung	von	Quartier3012	
wird	ein	Unterstützungsgesuch	für	das	Neubrückstrassenfest	behandeln.	
	
Mathias	Nagel	stellt	den	Fortschritt	bei	der	Organisation	des	Open-Air	Kinos	vor.	Favorit	für	
die	Durchführung	ist	das	Viererfeld	(Quartier-Baute).	Technische	Fragen	sind	noch	zu	
klären,	eine	Probevorführung	soll	so	bald	wie	möglich	die	Durchführbarkeit	demonstrieren.	
	

8) Varia	
Vorschläge	aus	dem	tentativen	Jahresprogramm	werden	diskutiert.		
Der	Flohmi	wurde	früher	auf	der	Mittelstrasse	organsiert	um	diese	vom	Verkehr	zu	
beruhigen	und	für	die	Bewohner	zu	beleben.	Die	Organisation	lief	aus	dem	Ruder,	weil	
professionelle	Verkäufer	sich	unter	Quartierbewohner	mischten.	Eine	Neudurchführung	
würde	nur	noch	im	kleineren	Rahmen	auf	dem	Barabara-Lischetti-Platz	angestrebt	werden.	
	
Der	Anlass	um	das	Planetarium	wird	angesprochen.	Mathias	stellt	den	bisherigen	Fortschritt	
vor.	Das	Projekt	ist	noch	in	der	Visionsphase.	Es	gibt	Kontakte	zu	Studierenden	der	
Kunsthochschule	Bern.	Das	Projekt	soll	im	nächsten	Jahr	angegangen	werden.	

Die	Versammlung	endet	um	18:45.	
	
Protokolliert	von	Mathias	Nagel	am	12.	Juni	2023	
	


